

佐世保地区労福協ボウリング大会開催



▲ 主催者代表挨拶・菊永会長



▲ 優勝・オルガイツカチーム（前畠造船） ▲ 会場風景



▲ 参加者全員で

1月23日（木）18:40～「佐世保地区労福協第10回ボウリング大会」を、西肥シルバーボウルにおいて、25チーム、応援者含めて約90人の参加で開催しました。

最初に、菊永会長より主催者を代表して挨拶を行い、鴨川事務局長より競技注意事項等を説明し開会しました。

表彰につきましては、優勝：オルガイツカチーム（前畠造船労組）、準優勝：チーム三好チーム（市職労）でした。この2チームは、県労福協ボウリング大会に出場いただきました。

参加された皆様、お疲れ様でした。

編集後記 : 2020の春闘が始まりました。新型コロナウイルス感染予防の観点から、春闘の集会をはじめ、会議など中止を余儀なくされており、交渉についても新型コロナウイルスの影響は大きいものがあります。今年も大手を中心に、多くの組合が7年連続となる月例賃金の改善原資の獲得がありました。今年も粘り強く頑張りましょう！

若年層セミナー開催



▲ 主催者代表・労福協菊永会長挨拶



J T U C
S A S E B O C H I K Y O

連合長崎

させぼ

N O. 41

連合長崎 佐世保地域協議会

〒857-0851

佐世保市稻荷町2-28

Tel 0956-20-0565

Fax 0956-20-0567

Email:sasebo-rengo@hop.ocn.ne.jp

2020年3月13日

発行責任者：鴨川博明

連合長崎第46回地方委員会開催



▲ 連合長崎宮崎会長挨拶



▲ 宮崎会長の音頭にてガソバロー三唱



▲ 波佐見町議選、衆院選候補予定者、本人及び代理人



▲ 会場風景

福祉まつり益金を社会福祉協議会へ寄付



▲ 菊永実行委員長より松尾常務理事へ寄付金贈呈

2月20日（木）13:00～佐世保市社会福祉協議会において、佐世保地区労福協・菊永会長、労働金庫佐世保支店・湯浅支店長、鴨川事務局長、参加のもと、社会福祉協議会・松尾常務理事へ、菊永福祉まつり実行委員会委員長より淨財 55,246 円の寄附の贈呈を行いました。松尾常務理事からは、感謝とお礼の挨拶がありました。

連合長崎は、2月26日（水）14:00～、「連合長崎第46回地方委員会」を長崎市内にて、約100名の参加の下、開催しました。佐世保地協より、自治労から篠島氏、北松プロックより熊谷代表に特別地方委員として参加していただきました。最初に長岡副会長の挨拶、その後、議長団に、国交連合：藤澤地方委員、運輸労連：石橋地方委員を選出。冒頭、宮崎会長より「2020春闘について、賃上げの流れを継続させる。企業内においてはすべての働く人のセーフティネットを強化していくこと。分配構造の転換につながりうる賃上げをめざすなどの取り組みについて、コロナウイルスの対応について、次期衆議院選等について」の挨拶。その後、各政党、福祉団体を代表しての挨拶、来賓紹介終了後、1号議案～5号議案までの議案提案、質疑応答の後、すべての議案について執行部提案どおり、採択されました。その後、10月に施行される波佐見町議選の候補予定者、横山氏、連合長崎推薦・次期衆院選候補予定者のお礼とお願いの挨拶。宮本副事務局長のアピール採択、川瀬副会長の閉会の挨拶があり、最後に宮崎会長の音頭にて、ガソバロー三唱にて地方委員会を終了しました。

連合2020春闘街宣行動



連合九州ブロック連絡会より、2020 春闘キャラバンについて、連合長崎に協力要請が行われ、2020 年 2 月 13 日から 17 日まで、連合長崎が担当し、2 月 17 日に連合佐賀へキャラバン車を引き継ぎました。佐世保及び県北地区は、2 月 17 日に自治労および基幹労連の協力により、2020 春闘街宣を実施しました。続いて、連合佐世保地協による 2020 春闘街宣は、3 月 5 日：自治労、UAゼンセン、3 月 6 日：基幹労連、地協により春闘街宣を実施・終了することができました。構成組織の皆様のご支援ご協力に感謝申し上げます。参加いただきました皆様大変お疲れ様でした。

連合長崎春闘討論集会



▲主催者代表 宮崎会長挨拶

連合「此」2020 春季生活闘争討論



▲連合本部 大久保局長基調講演

連合「此」2020 春季生活闘争討論



▲連合長崎春闘方針、種村副事務局長提起

1月 18 日（土）13:30～長崎市にて、「連合長崎 2020 春季生活闘争討論交流集会」を、約 100 人の参加のもと開催されました。佐世保地協からは、田平幹事、鴨川事務局長で参加しました。

最初に、主催者を代表して、連合長崎宮崎会長より挨拶。続いて、連合本部を代表して、大久保局長より連合本部の春闘方針についての基調講演Ⅰ。長崎県労働局篠崎室長補佐より、「働き方改革・改正労働法への対応」と題して基調講演Ⅱ。その後、種村副事務局長より、連合長崎の春闘方針について提起があり、労金、こくみん共済 coop より福祉運動の基調講演。その後、討論集会のまとめと閉会挨拶を長岡副会長。最後に古川副事務局長のガンバロー三唱で集会を終了しました。

全国一斉労働相談タイヤル 教宣街頭行動



▲来佐中の連合長崎宮崎会長にも参加いただきました。



▲ひとりで悩まず労働相談へ



▲参加者全員で

2月 8 日（土）11:10～四ヶ町アーケード（島瀬公園前）に於いて、17 人の参加のもと、2月 13 日～14 日まで実施される「全国一斉集中労働相談ホットラインの周知のための街頭行動および、チラシとティッシュ合計 1,000 個を配布しました。今回は、連合地協役員、地区労福協役員と合同での街頭行動となりました。参加された皆様は、寒い中での街頭行動となりました。参加いただいた皆様、大変お疲れ様でした。

日出生台集会開催



▲連合本部：山本副事務局長挨拶



▲連合大分佐藤会長の音頭でガンバロウ三唱

1月 25 日（土）13:00～大分県玖珠郡玖珠町玖珠川河川敷において、「米軍基地の整理・縮小」と「日米地位協定の抜本的見直し」を実現する日出生台集会が、4,508 名の参加の下、連合九州ブロック連絡会・連合大分の主催で開催された。最初に主催者を代表して、連合福岡・西村代表幹事（会長）より挨拶。続いて、連合本部を代表して、山本副事務局長より挨拶。次に、東京新聞・半田滋氏より講演。つづいて今後の取り組みについて、連合九州ブロック連絡会・矢田事務局長より提案。その後、集会宣言について連合熊本・友田会長より提案・採決。最後に連合大分・佐藤会長の音頭で、ガンバロウ三唱で閉会し、締めくくった。

小雨の中での集会となりましたが、参加された皆様、大変お疲れ様でした。